

平和学習「オバマ大統領が広島を訪問した意味」

みんなの感想・広島で注目したいところ(抜粋)

・原爆が広島に落とされて、もし広島じゃなくて大阪やったらとか考えたらこわい。ほんまにまじでなんで原爆落としたんかわからん。どんなに目をふさぎたくなるものがあっても、全部しっかり見たいとおもいます。



・一瞬にしてすべてを奪ってしまう「原爆」っていうのは世界からなくならないと思った。なぜなら原爆はあってはならない物であって史上最悪の兵器だけど、平和を訴え続けている今でも核保有国は実験を続けているから。アメリカだけでなく世界中の国で核実験の反対を呼び掛けて、平和な未来がきてほしい。



・いつくるかわからない原爆。ちょっとこわいなと思いました。明日がきますように。「おはよう」と言えますように。いつもの平和な日々が来ますように…と思わされた授業でした。

・死にたくないのにころされた人たちの思い?がどんなんやったんやろうって思った。人の人生をうばったことを忘れないようにしてほしい。

・小さいころ1度だけ原爆ドームに行ったことがあります、ほとんど記憶がなく「怖かった」ということしか覚えていません。おばあちゃんにも戦争の話を聞いたことがあります、聞いただけじゃわからない、実際に広島に行ってみないとわからないことがたくさんあるんだなと思いました。…修学旅行で原爆ドームに行くことはとてもいい機会だと思うので、戦争についてたくさん学びたいです。

・今日の平和学習で核爆弾はとても広く大きく影響があることは知っていたけど、もっとくわしく核爆弾について学ぶことができたと思います。あと、1番思ったのが現在でも核をもっている国の方がとてもとてもうざくなりました。日本の広島に核爆弾が落とされて何も関係のない人、その広島が被害を受けた1945年8月6日にいつも通りの生活をしていた人、大人子ども関係なく死亡してしまったというのに、まだ核をつくっているということが信じられないくらいひどいことやなあって思いました。私は中2の時、旅行で広島に行ったことがあるけれどまた今度修学旅行として行けて、また学べることがいいことやなって思いました。

・世界の中で原爆が落とされた国は日本だけなのは初めて知った。今でも核兵器を保有している国がたくさんあることがわかった。…戦争で原爆がたくさんの死者を出すとわかっているのに、まだ開発されていることに驚いた。開発している国は、一度、広島か長崎に行くべきだと思う。戦争のない世界をつくるには、このようなことを世界中の人々が知ることでなくなると思う。実際にやって感じることと、文章を見るだけでは違うと思うので、訪れる際に違いを見つけようと思う。

・今はまだ広島に行ってないから、原子爆弾がおちてたくさんの人々が亡くなったということしかわかっていなかったけれど、今は化学が進んでいて、核兵器を持っている国がいっぱいあるし、ボタン1つで国が一瞬でつぶれるので、いつ落とされるかわからないので改めて怖いなって思いました。最近は北朝鮮がよくミサイルを落としているので、ちゃんと広島へいって、核兵器がどのくらいこわい事かを知るべきだなって思ったし、たくさん的人々が広島に訪れて核兵器の恐怖をみんなが知っているっていうくらいになれば、核兵器の開発が進まなくなったり、反対する人が多くなると思った。

